

01.04.2012 **Personalia**

Auszeichnungen und Ernennungen von BDC-Mitgliedern – 2. Quartal 2012



Aus Passion Chirurgie 04/2012

Dr. med. Yao Chen ist seit Oktober 2011 neuer Chefarzt der Allgemein- u. Viszeralchirurgie im Nordhäuser Südharz-Krankenhaus.

Dr. med. Heidrun Gitter, leitende Oberärztin in der Klinik für Kinderchirurgie im Klinikum Bremen Mitte, ist neue Präsidentin der Ärztekammer Bremen.

Dr. med. Michael Maringka ist neuer Chefarzt der

Gefäßchirurgie am Klinikum Gütersloh.

Dr. med. Mario Marx ist seit kurzem Chefarzt der neugegründeten Klinik für Plastische, Rekonstruktive und Brustchirurgie am Elblandklinikum Radebeul.

Priv.-Doz. Dr. med.habil. Christian Mönch ist seit Februar 2012 neuer Chefarzt der Klinik für Viszeralchirurgie am Westfalzklinikum Kaiserslautern.

Prof. Dr. med. Ulrich Schöffel wird ab Juli 2012 neuer Chefarzt der Allgemein- und Viszeralchirurgie an der Asklepios Klinik Lindau.

Priv.-Doz. Dr. med. habil. Ralf Steinert ist seit kurzem leitender Oberarzt für Viszeralchirurgie in der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie am St.-Josefs-Krankenhaus Salzkotten.

Dr. med. Michael Zitzelsberger wird zum Juli 2012 Chefarzt der Chirurgie am Krankenhaus Vildhofen. Zurzeit ist er Chefarzt am Krankenhaus Waldkirchen.

Aus Passion Chirurgie 05/2012

Dr. med. Urs Magnus Abker ist seit März 2012 einer der zwei neuen Chefärzte der Abteilung für Chirurgie Schwerpunkt Unfallchirurgie und Orthopädie am Klinikum Landsberg.

Prof. Dr. med. Brigitte Kipfmüller ist seit kurzem die neue Leiterin der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie am Krankenhaus Köthen.

Dr. med. Ulrich Kleta ist seit April 2012 neuer Chefarzt der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie am DRK Krankenhaus Lichtenstein.

Priv.-Doz. Dr. med. Bodo Schniewind ist neuer Chefarzt der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Thoraxchirurgie am Städtischen Klinikum Lüneburg.

Priv.-Doz. Dr. med. Ralf Kraus ist am Mai neuer Chefarzt der Abteilung Unfallchirurgie, orthopädische Chirurgie und Kindertraumatologie am Klinikum der Stadt Soest.

Prof. Dr. med. Peter Lamesch ist seit April 2012 Chefarzt der neugegründeten Fachabteilung für Endokrine Chirurgie an der HELIOS Klinik Schkeuditz.

Priv.-Doz. Dr. med. Sven Richter ist seit April 2012 neuer Chefarzt der Abteilung für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie an der Fürst-Stirum-Klinik in Bruchsal.

Dr. med. Harald Tigges ist ebenfalls seit März 2012 einer der zwei neuen Chefärzte der Abteilung für Chirurgie Schwerpunkt Unfallchirurgie und Orthopädie am Klinikum Landsberg.

Dr. med. Bernd Weber ist seit April 2012 Chefarzt der Klinik für Gefäßchirurgie an der HELIOS Albert-Schweitzer Klinik in Northeim.

Priv.-Doz. Dr. med. Lutz Wilhelm, Chefarzt in der Klinik für Chirurgie am Kreiskrankenhaus Demmin hat im März 2012 die Bestellung zum Ärztlichen Direktor erhalten.

Aus Passion Chirurgie 06/2012

Dr. med. Dirk Abitzsch ist seit März 2012 Chefarzt der neuen Klinik für Septische Chirurgie am Klinikum St. Georg in Leipzig.

Dr. med. Güllü Cataldegirmen ist seit November 2011 Chefärztin der Klinik für Chirurgie Vivantes Auguste-Viktoria-Klinikum in Berlin.

Dr. med. Andreas Comman ist seit März 2012 neuer Chefarzt der Allgemein- und Viszeralchirurgie an der Klinik Bogen.

Prof. Dr. Markus W. Büchler, Direktor der chirurgischen Klinik des Universitätsklinikum Heidelberg, ist zusätzlich seit Mai 2012 Chefarzt der neuen Abteilung für Allgemein- und Ciszeralchirurgie am GRN-Kreis Krankenhaus in Eberbach am Neckar.

Priv.-Doz. Dr. med. Ulf Culemann ist neuer Chefarzt der Klinik für Unfallchirurgie am AKH Celle.

Prof. Dr. Dr. h.c. med. Norbert P. Haas, Direktor des Centrum für Muskuloskeletale Chirurgie am Campus Virchow-Klinikum der Charité in Berlin, ist für seine langjährige Ehrenamtstätigkeit mit dem Bundesverdienstkreuz 1. Klasse ausgezeichnet worden.

Dr. med. S. Hanke wird ab Juli 2012 Ärztlicher Direktor und Medizinischer Geschäftsführer der Kreiskrankenhaus Delitzsch GmbH, seine Funktion als chirurgischer Chefarzt und Klinikdirektor der Chirurgischen Kliniken Delitzsch und Eilenburg bleibt unverändert.

Priv.-Doz. Dr. med. Jens Hartmann ist neuer Chefarzt der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Thoraxchirurgie am AKH Celle.

Dr. med. Michael Henkel ist neuer Chefarzt der Klinik für Unfall- und Chirurgische Orthopädie an der Euregio Klinik Nordhorn.

Dr. med. Peter Hülsmann ist ab Juli 2012 Chefarzt der Hauptabteilung Chirurgie der Kreisklinik Hofgeismar.

Dr. med. Eugenia Remmel ist seit Februar Chefärztin der Klinik für Plastische, Rekonstruktive, Ästhetische und Handchirurgie des St. Joseph-Hospitals Bremerhaven.

Priv.-Doz. Dr. Julia Seifert, leitende Oberärztin der Unfallchirurgie und Orthopädie am Unfallkrankenhaus Berlin, wurde für ihre langjährige Verkehrsunfallforschung an der Ernst-Moritz-Arndt-Universität Greifswald mit dem Goldenen Dieselring des Verbandes der Motorjournalisten (VdM) ausgezeichnet.

Nils Walther ist neuer Chefarzt der Abteilung für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie im Malteser Krankenhaus St. Carolus.

Dr. med. Angelika Zeh ist neue Chefärztin des Fachbereichs Viszeralchirurgie am Plettenberger Krankenhaus.

Der Berufsverband der Deutschen Chirurgen gratuliert seinen Mitgliedern zu den Auszeichnungen, Ernennungen und neuen Funktionen.

Bitte geben Sie uns Bescheid, wenn sich für Sie beruflich etwas ändert. Senden Sie uns einfach eine kurze Nachricht mit Ihrer neuen Funktion und wir veröffentlichen die Neuigkeiten an dieser Stelle, gerne auch mit Ihrem Foto. Bitte schreiben Sie an passion_chirurgie@bdc.de.

